

5. Aus dem Einsatz

Afghanistan

Salem aleikum aus Kunduz . . .

Seit nun etwa 3 Monaten bin ich hier in Kunduz als Luftraumordner des Ausbildungsschutzbataillons eingesetzt. Ich möchte Ihnen auf diesem Wege einmal ein paar Eindrücke aus Kunduz zukommen lassen und versuche, Sie nicht mit dem ganzen Fachbegrifflichkeiten der Luftraumordnung zu langweilen.

Am 05. August 2011 habe ich meinen Weg hierher in Köln auf dem militärischen Teil des Flughafens begonnen. Warum die Flugzeiten so oft verschoben wurden, hat sich mir erst nicht erschlossen, war aber nachher nachvollziehbar. Spätestens als ein ganzer Reisebus voller Soldaten aus Armenien vor dem Terminal hielt und die zielstrebig auf unsere Maschine zuzogen, konnte ich mir die ganze Verspätung erklären. Wir hatten soeben auf dem zu unserem ersten Zwischenziel Termez / Usbekistan noch ein weiteres gebucht. Nach ca. 4 Stunden Flugzeit landeten wir in Eriwan / Armenien zwischen, um noch fehlende Ausrüstung der Armenier aufzunehmen. Dort schlug uns schon eine so heftige Hitze entgegen, die der mich in Kunduz erwarteten nicht mal nahe kommen sollte!



Heiko Gaebler
Foto: Heiko Gaebler